



DEMANDE D'ACCREDITATION MEDIA

MEDIA ACCREDITATION REQUEST

TELEVISIONS ET SITES INTERNET RÉALISANT DES VIDÉOS TELEVISIONS AND INTERNET WEBSITES MAKING VIDEOS

Toutes les demandes d'accréditations concernant les télévisions ou les sites Internet réalisant des vidéos doivent être adressées avant le 1^{er} septembre 2018 à :

All accreditation requests for televisions or online video makers must be sent before September 1st 2018 to:

Eurosport Events - Alexia Manière
alexia_maniere@discovery.com - Mob: +33 7 71 44 24 50

JOURNALISTES / JOURNALISTS

Le formulaire est réservé uniquement aux journalistes mandatés par un média pour couvrir le 82^{ème} Bol d'Or. Il doit obligatoirement être accompagné d'une photocopie de la carte de presse et d'une lettre du rédacteur en chef précisant le type et la longueur du reportage prévu sur le 82^{ème} Bol d'Or.

The form is exclusively reserved to journalists appointed by a media in order to write a report covering the 82th Bol d'Or. It must necessarily be accompanied with a photocopy of the national press card and with a letter from the chief editor specifying the type and the length of the expected report on the 82th Bol d'Or.

PHOTOGRAPHES / PHOTOGRAPHERS

Le formulaire est réservé uniquement aux photographes mandatés par un média ou par un team pour couvrir le 82^{ème} Bol d'Or. Il doit obligatoirement être accompagné d'une photocopie de la carte de presse ou d'une attestation d'assurance professionnelle spécifiant que le photographe est couvert pour travailler sur un circuit automobile ou moto.

The form is exclusively reserved to photographers appointed by a media or a team to report on the 82th Bol d'Or. It must necessarily be accompanied with a photocopy of the national press card or with a professional insurance certificate specifying that the photographer is covered to work on a racing car or bike circuit.

Service presse : Circonférence Communication
francoise.depierre@circonference.net - Mob : +33 (0)6 07 26 28 92





ATTACHÉ(E)S DE PRESSE / PRESS OFFICERS

Le formulaire peut être utilisé par les chargé(e)s de communication qui peuvent justifier d'une action de relation presse auprès de team(s) ou de pilote(s). La demande devra être accompagnée d'une lettre du team manager ou du pilote.

The form can be used by press officers who can prove that they provide press relation service to a team or a rider. The request must be accompanied with a letter from the team manager or from the rider.

Le formulaire doit impérativement être complété en intégralité et accompagné des documents demandés.

Les demandes d'accréditation sont nominatives et ne peuvent être remplies que par une seule personne. Toute demande illisible et/ou incomplète ne sera pas prise en considération et retournée au demandeur.

The form must entirely be completed and accompanied with the requested documents. The accreditation requests are nominatives and must be fully completed by one person only. Unreadable or incomplete forms will not be considered and will be returned to the applicant.

Les demandes d'accréditations doivent être retournées totalement remplies et accompagnées des documents demandés, par mail uniquement, à :

The accreditations requests must be returned by e-mail only, fully completed and accompanied with the requested documents to:

francoise.depierre@circonference.net

Avant le 1er septembre 2018 / Before September 1st, 2018

Toutes les confirmations seront envoyées par e-mail après le 3 septembre 2018

All confirmations will be sent by e-mail after September 3rd, 2018

Service presse : Circonférence Communication

francoise.depierre@circonference.net - Mob : +33 (0)6 07 26 28 92





FORMULAIRE D'ACCREDITATION ACCREDITATION FORM

Media ou team

Nom / *Name*

Rédacteur en chef ou team manager
Editor or team manager

Tel mobile / *Mobile phone*

E-mail

Site web / *Web site*

Accréditation demandée pour / *Requested accreditation for*

Nom - Prénom / *Surname - Name*

Fonction / *Post*

- Rédacteur / *Journalist*
- Photographe / *Photographer*
- Chargé(e) de communication / *Communication manager*
- Autre / *Other*

Tel mobile / *Mobile phone*

E-mail

Type de media / *Media type*

- | | | |
|---|--|--|
| <input type="checkbox"/> Magazine national / <i>National mag</i> | <input type="checkbox"/> Radio | <input type="checkbox"/> Magazine régional / <i>Local mag</i> |
| <input type="checkbox"/> Quotidien national / <i>National daily</i> | <input type="checkbox"/> Quotidien régional / <i>Local daily</i> | <input type="checkbox"/> Digital |
| <input type="checkbox"/> Agence de presse / <i>Press agency</i> | <input type="checkbox"/> Agence photo / <i>Photo agency</i> | <input type="checkbox"/> Agence de communication / <i>Agency</i> |
| <input type="checkbox"/> Freelance | <input type="checkbox"/> Autres / <i>Others</i> | |

Personne à contacter en cas d'urgence / *Person to be contacted in case of emergency*

Nom - Prénom / *Surname - Name*

Tel mobile / *Mobile phone*

J'atteste avoir entièrement rempli ce formulaire et joint tous les documents demandés
I certify to have fulfilled this form and to have added all requested documents

Signature

Service presse : Circonférence Communication
francoise.depierre@circonference.net - Mob : +33 (0)6 07 26 28 92

